

18. August 2020
1 von 1

Treppenanlage Am Fronhof

Beschluss:

Da eine Markierung der Treppe nicht möglich ist, fordert der Ortsbeirat die Stadt Kassel auf, die Treppenanlage Am Fronhof besser auszuleuchten und bei der Planung und Gestaltung die vorhandenen Leuchten miteinzubeziehen. Bei der Auswahl eines neuen Leuchtentyps sollte darauf geachtet werden, dass sie sich in das bestehende Umfeld einfügen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Harald Böttger
Ortsvorsteher

Michael Schwab
Schriftführer